

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang Pengembangan Sistem Klasifikasi *Dewey Decimal Classification* (DDC) di Taman Bacaan Spirit Books and Coffee dalam temu kembali informasi :

1. Pengembangan sistem klasifikasi *Dewey Decimal Classification* (DDC) di Taman Bacaan Spirit Books and Coffee. Pengembangan ini dimulai dari melihat kesiapan pengelola taman bacaan dalam penerapan sistem klasifikasi DDC, setelah peneliti melihat bahwa pengelola masih mengalami kesulitan dalam sistem klasifikasi DDC maka peneliti merancang program pelatihan dasar dalam mengenalkan sistem klasifikasi DDC kepada pengelola taman bacaan yang dimulai dari menjelaskan sejarah dan latar belakang DDC, kemudian mengenalkan prinsip dasar klasifikasi DDC, menjelaskan cara kerja sistem klasifikasi DDC dan terakhir menjelaskan cara membaca dan memahami notasi DDC. Selanjutnya, melakukan perencanaan pengembangan dimulai dari menginventaris buku dan menentukan nomor klasifikasi koleksi. Kemudian, dilakukan implementasi yang dimulai dari proses *labeling* dan di lanjutkan dengan *shelving* koleksi ke rak.
2. Temu kembali koleksi di taman bacaan spirit books and coffee kota medan. Prangkat yang tersedia dalam mempermudah proses temu kembali koleksi di taman bacaan spirit books and coffee kota medan yaitu label, rak buku, catatan peminjaman dan pengembalian koleksi. Sedangkan perangkat yang masih belum digunakan dalam proses temu kembali koleksi yaitu katalog manual atau katalog kartu dan papan informasi.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah diuraikan diatas, peneliti mengajukan beberapa saran yang ditujukan kepada pengelola taman bacaan spirit books and coffee kota medan:

1. Penerapan klasifikasi pengelola taman bacaan spirit books and coffee kota medan harus lebih memperhatikan asas kemudahan temu kembali informasi dengan cara pembuatan katalog dan alat bantu telusur
2. Taman bacaan spirit books and coffee kota medan sebaiknya mengganti sistem klasifikasi *artificial* dengan sistem klasifikasi DDC agar lebih memudahkan pemustaka ketika melakukan temu kembali koleksi
3. Pengelola taman bacaan spirit books and coffee meningkatkan wawasan dengan mengikuti pelatihan atau seminar yang diadakan oleh perpustakaan nasional, atau lembaga terkait agar dapat mengetahui cara pengklasifikasian koleksi yang akan memudahkan temu kembali koleksi.